

BRIEF VON HERBERT

27/5/22

'Liebe Alle':

Nach der ehrwürdigen, offiziellen Konzertabsage
Wollte ich Euch noch persönlich anschreiben.

Wir sind komplett konsterniert.

Bis zur letzten Minute haben wir gehofft,
dass sich das Virus doch noch auf wunder-
same Weise schnell verzicht, haben in
Hannover die Produktion aufgebaut, um
auf den letzten Minuten eventuell doch noch
alles möglich zu machen.



Leide umsonst, wir hängen drin. Das Virus zeigt sich von seinen Zähnen fletsch,
es zehrt und zerstört. Es ist mir peinlich,
so unteidig rumzuliegen und eingeschlagen
auf Bevorsichtung zu warten. Und es fegt mich
sehr nahe und es schmerzt zu sehen,
wieviel Menschen sich seit einem Jahr Mühe
gegeben haben, einen möglichst schönen Abschluss
vorzubereiten, wieviel Menschen fern
kommen wollten und wie diese
Situation jetzt alles zum Platzen
gebracht hat und wie traurig das
für so viele ist.



Wir waren volle Vorfreude auf Euch,
haben uns ein Orchester und ein Bläser-
satz eingeladen und dann schleicht sich
trotz präzisem Sicherheitsprototypen
das Virus in die Probe. Das Jungsau!

Was das für viele von Euch an Umstän-
den, Reiseabsagen, Ticket zurückgabe, Frustration
und Enttäuschung bedeutet, kann ich
mir vorstellen und es tut mir wahrhaftig
leid.

für 2023 planen wir neue Konzerte, auch
mit neuer Musik, aber wir werden versu-
chen, im Programm auch diese Absage
Rechnung zu tragen und speziell die MENSCH
Lieder unterzubringen.



Weil leider lassen sich die Konzerte nicht wie sonst zu einem späteren Zeitpunkt in diesem Jahr mehr nachholen. Es werden soviel Konzerte, die 2020/21 ausfallen sind, in diesem Jahr nachgeholt und das führt leider zu einem enormen Mangel an Verfügbarkeiten von Jugend, Personal, Bühnen und technischem Equipment. Alles ist anders in diese Ausnahmesituation.

Wir sind als Band 2½ Jahre von dem Virus verschont geblieben, wir haben uns im Vorfeld der Tour wichtig,



Sind alle mehrfachst geimpft, wurden
davon getestet und trotzdem hat
es ausgezahlt jetzt und doch getroffen,
herbe, und wir können nur zuwarten.
Das wir sehr bitten.

Wir wollten endlich wieder raus und
mit Euch Musik machen. Darauf
haben wir hingefiebert, waren bis in
Zahnfleisch vorbereitet und parat.
Wir waren feierbereit. So ein nicht
Zuschnirsche, aber auch herzliche Gruppe
und viele Dank für all den Zuspruch

Euer Fleiß